

# El Minsal anuncia que aplicará vacunas nuevas en quintas dosis

La ministra Yarza anunció que el nuevo refuerzo será con fármaco bivalente, que enfrenta la cepa original y Ómicron. “Es segura y efectiva”, sostuvo infectólogo.

Leo Riquelme

**E**l Ministerio de Salud confirmó ayer que este año aplicará quintas dosis de vacunas contra el coronavirus, asegurando además que utilizará los fármacos recientemente aprobados que han sido elaborados para enfrentar de mejor forma las variantes de Ómicron, que es la que circula en Chile en este momento.

La ministra Begoña Yarza afirmó en radio Cooperativa que “de todas maneras” aplicará este 2022 el nuevo refuerzo contra el covid-19, a pesar de que aún hay 1,7 millones de adultos que no han recibido su cuarta dosis, rezago que preocupa a expertos y que le ha valido críticas a la cartera en un instante en que 36.004 casos activos.

La autoridad añadió que la quinta inyección que se inoculará será del tipo “bivalente”, que es capaz de combatir la cepa original surgida en Wuhan en 2019 y la variante de Ómicron, que es la predominante hoy en el mundo y que en Chile



LA VACUNACIÓN CONTRA EL COVID HA TENIDO UNA RALENTIZACIÓN EN LOS ÚLTIMOS MESES.

sería la responsable del actual brote a través de las subvariantes B.4 y B.5, que además tiene una mayor capacidad de recontagiar que sus antecesoras. “(Seremos) los primeros que vacunemos con bivalentes en América Latina”, añadió.

Este fármaco desarrollado por la empresa Moderna consiguió su aprobación en Reino Unido el lunes.

“Es una vacuna completamente segura y efectiva para inducir respuesta de anticuerpos. Es de la com-

pañía Moderna, que ya ha demostrado ser muy segura y efectiva en su versión anterior y esta nueva me parece que cumple con los mismos requisitos”, dijo el doctor Carlos Pérez, decano de la facultad de Medicina y Ciencia de la U. San Sebastián e infectólogo de la clínica U. Los Andes.

Pérez respaldó la decisión del Gobierno de considerar un tercer refuerzo de estas características, comenzando por personas con enfermedades cróni-

cas e inmunodeprimidas. “Nos ayudará a protegernos de enfermedades graves y muertes, como lo hace la vacuna actual, y también contra infección, dado que contiene la variante que circula en este momento (...) Espero que nuestras autoridades establezcan convenios con todas las compañías productoras, para que cuando tengan disponibles sus vacunas con variantes Ómicron también estén disponibles en Chile”, agregó. 🌟